

La casa de estudios organizó recorridos con distancia social para los 2.000 alumnos de primer año

## Mechones de la Universidad de Talca al fin conocieron las aulas



CEBIDA

Los recorridos se realizarán en los distintos campus.

M. EUGENIA SALINAS

Los jóvenes llegaron al jardín frutal docente, de la Universidad de Talca, y finalmente pudieron experimentar algo de lo que durante todo el año los profesores intentaron transmitirles por videoconferencia.

Fueron 20 alumnos de primer año de Agronomía los que conocieron las instalaciones de la universidad, gracias a una actividad organizada especialmente para los 2.000 mechones de la casa de estudio, quienes nunca pudieron poner un pie en la universidad por la pandemia. Los futuros agrónomos incluso realizaron un ejercicio en el que some-

tieron algunas frutas a instrumentos de radiación.

Entre este jueves y viernes, otros 80 estudiantes de Diseño, Obstetricia, Pedagogía y Odontología visitaron las instalaciones de los campus Talca y Linares. La actividad se replicará con mechones de los campus Colchagua, Curicó y Santiago antes de que termine el año.

Además de recorrer la universidad, los jóvenes pudieron conocer algo tanto o más importante: a los compañeros.

"Me causa emoción estar acá, porque todo el año fue vía online y tenía una perspectiva diferente. Es súper emocionante encontrarme en persona con mis

compañeros porque sólo los conocí a través de la pantalla de un celular o de un notebook. Verlos de forma real me da emoción y quisiera seguir con ellos los cinco años de carrera", comentó Alba Jaque, estudiante de Agronomía. Los alumnos de Diseño además aprovecharon de exponer algunos de los trabajos que realizaron en sus casas. Juan Pablo González, de la comuna de Teno, participó en la actividad: "No había visto la universidad por dentro y la encontré bonita. A algunos compañeros los conocía, pero esto es entretenido porque no es lo mismo, ya que por la computadora uno se cohibe mucho más".